



CH-3003 Bern, WBF

An die zuständige Person

Bern, 19. Juni 2023

Schweizer Forum «Wirtschaft und Menschenrechte», 18. Oktober 2023

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen des Staatssekretariats für Wirtschaft SECO und des Eidgenössischen Departements für auswärtige Angelegenheiten (EDA) laden wir Sie und Ihre Mitglieder zum **Schweizer Forum «Wirtschaft und Menschenrechte»** ein, das am **Mittwoch, den 18. Oktober 2023** im Kursaal in Bern stattfindet.

Das Forum wird in Zusammenarbeit mit dem UN Global Compact Network Switzerland & Liechtenstein organisiert. Ziel der Veranstaltung ist es, Unternehmen dabei zu unterstützen, menschenrechtliche Risiken ihrer Geschäftstätigkeit zu erkennen und Lösungen aufzuzeigen, wie sie diesen begegnen können. Zudem informiert das Forum über die aktuellen gesetzlichen Anforderungen und die Erwartungen des Bundesrates und bietet für die Unternehmen eine Plattform für den gegenseitigen Austausch zu guten Praktiken.

UnternehmensvertreterInnen, Führungskräfte aus verschiedenen Sektoren, politische EntscheidungsträgerInnen und ExpertInnen aus Wissenschaft und Zivilgesellschaft sind eingeladen, einen Dialog zu führen und ihre Ansätze zu drängenden Menschenrechtsfragen vorzustellen.

Was Unternehmen vom Forum erwarten können:

- Eingehende Analysen, spannende Plenumsdiskussionen und praktische Beispiele
- Interaktive Workshops zu aktuellen Entwicklungen und Herausforderungen im Bereich Wirtschaft und Menschenrechte
- Konkrete Ansätze und Instrumente für eine nachhaltige Integration von Menschenrechtsfragen in der Unternehmensführung

Auf unserer [Webseite](#) finden Sie weitere Details zum Forum und dem Programm. Sie können sich [direkt hier](#) anmelden. Wir bitten Sie, diese Information innerhalb Ihres Netzwerks an Ihre Mitglieder weiterzuleiten.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Staatssekretariat für Wirtschaft SECO

Valérie Berset Bircher
Botschafterin
Internationale Arbeitsfragen

Frieden und Menschenrechte, EDA

Jenny Piaget
Chefin
Menschenrechtsdiplomatie